



*Hermandad Carmelita de las Maravillas de María y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de la Paz y Nuestra Señora del Carmen en sus Misterios Dolorosos
Real Parroquia de Omnia Sanctorum
Sevilla*

MEMORIA DEL CURSO 2025

De las actividades realizadas por la Hermandad Carmelita de las Maravillas de María y Cofradía de Nazarenos de Ntro. Padre Jesús de la Paz y Ntra. Sra. Del Carmen en Sus Misterios Dolorosos durante el ejercicio 2024 y que, en virtud de nuestras Sagradas Reglas, Título V, capítulo II, Regla LXX, la Junta de Gobierno somete a Cabildo General de Hermanos.

INTRODUCCIÓN

La Hermandad Carmelita de las Maravillas de María y Cofradía de Nazarenos de Ntro. Padre Jesús de la Paz y Ntra. Sra. Del Carmen en Sus Misterios Dolorosos es una Asociación Pública de fieles, integrado como Entidad religiosa en la Iglesia católica, inscrita con el número 022456 en el registro de entidades religiosas, y acogidos a la Ley 49/2002 de régimen fiscal de las entidades sin fines lucrativos.

El día 22 de Junio de 1995, y por Decreto del Excmo. Sr. Arzobispo de Sevilla, Fray Carlos Amigo Vallejo, se aprobaron las Reglas de esta Hermandad, según expediente de la Archidiócesis de Sevilla nº 1859/10, donde se contienen el objeto y fines primordiales de la actividad de la corporación.

Los fines de la actividad de esta Hermandad son promover el culto público, honrando a Nuestro Señor Jesucristo y a la Santísima Virgen María, de conformidad con las Normas del Derecho Universal de la Iglesia, así como el ejercicio de la caridad, el apostolado, y la solidaridad con los que sufren. Además, promovemos la vida cristiana entre nuestros hermanos, el fomento de la catequesis y la evangelización como miembros de la Iglesia.

En el cierre de este ejercicio, celebramos el cumplimiento del tercer año de mandato de la Junta de Gobierno, encabezada por nuestro Hermano Mayor, D. José María Ferrero Dorado.

En lo que respecta a las demás actividades, se ha llevado a cabo un amplio y profundo programa de Acción Social, que ha incluido las tradicionales Campañas de Navidad, la colaboración con Conventos, la recogida de alimentos, así como el apoyo financiero y logístico a la Fundación del Economato del Casco Antiguo.

Además, hemos participado activamente en las cuestaciones organizadas por diversas asociaciones de ayuda social y hemos llevado a cabo numerosas acciones concretas de apoyo a personas necesitadas.

Hemos experimentado un notable crecimiento en el número de hermanos, reflejo del compromiso y la vitalidad de nuestra corporación. Asimismo, el balance económico ha sido altamente positivo, fruto de una gestión responsable de los ingresos y gastos.

Este escenario favorable ha permitido la adquisición y mejora del ajuar de nuestras Sagradas Imágenes Titulares, así como la incorporación de diversos elementos que contribuirán a optimizar los montajes de cultos en los próximos años.

Imploramos a Nuestros Amantísimos Titulares que nos guíen y fortalezcan en el camino, permitiéndonos culminar con éxito el intenso trabajo emprendido y ver materializado nuestro ambicioso proyecto para este mandato.

CULTOS

Los cultos de la Hermandad correspondientes al presente ejercicio dieron comienzo el martes 25 de febrero y se prolongaron hasta el sábado 1 de marzo de 2025, celebrándose el Solemne Quinario en honor a Nuestro Padre Jesús de la Paz. La predicación estuvo a cargo del Rvdo. P. D. Juan Antonio Carrera Páramo, quien, gracias a sus homilías, nos acercó a la Paz y Misericordia del Señor.

Durante las jornadas del Quinario se contó con una notable afluencia de hermanos y fieles, a quienes la Hermandad desea expresar su más sincero agradecimiento por su asistencia y compromiso, acompañando fielmente los cultos como testimonio de su devoción y vida cristiana.

El sábado 1 de marzo, en el transcurso de los cultos, tuvo lugar la jura de Reglas de los nuevos hermanos que se han incorporado a nuestra Hermandad en los últimos meses, ascendiendo su número a veintisiete, quienes asumieron públicamente su compromiso con la Hermandad y su firme propósito de vivir conforme a sus principios.

Los cultos culminaron el domingo 2 de marzo, a las 13:00 horas, con la celebración de la Función Principal de Instituto, con la Solemne Celebración Eucarística, presidida por Rvdo. P. D. Pedro Juan Álvarez Barrera.

Una vez finalizada la homilía, se llevó a cabo la Pública y Solemne Protestación de Fe Católica, en la que los hermanos renovaron su compromiso con los Dogmas y Misterios de nuestra Santa Religión. Asimismo, se realizó el Voto y Juramento de defensa de la fe y el fiel cumplimiento de nuestras Santas Reglas, iniciando dicho

acto el Hermano Mayor, seguido por los miembros de la Junta de Gobierno y, posteriormente, por todos los hermanos presentes en la ceremonia.

El sábado 22 de marzo, tras la celebración de la Santa Misa, celebrada a las 18:30 horas en la Iglesia de los Terceros, nuestra Hermandad realizó el traslado de regreso a la Real Parroquia de Omnim Sanctorum, una vez finalizadas las obras acometidas en el templo.

A las 19:50 horas dio comienzo el traslado, que discurrió por el siguiente itinerario: calle Sol, plaza de San Román, plaza de San Marcos, calle Siete Dolores de Nuestra Señora, plaza de Santa Isabel, calle San Luis, calle San Blas, calle Divina Pastora, calle González Cuadrado y calle Feria, efectuándose la entrada a las 22:10 horas.

El traslado contó con una numerosa participación de hermanos, que acompañaron a nuestros Sagrados Titulares formando parte del cortejo en esta jornada tan significativa para la Hermandad.

De manera excepcional, y con motivo del traslado de nuestras Sagradas Imágenes a la Real Parroquia de Omnim Sanctorum, se celebró el Solemne y Devoto Besapié a Nuestro Padre Jesús de la Paz y Solemne y Devoto Besamanos a Nuestra Señora del Carmen en sus Misterios Dolorosos de forma conjunta durante los días 5 y 6 de abril, disponiéndose para ello en el Altar Mayor de la Parroquia.

Estos días fueron vividos por la Hermandad con especial ilusión, al significar el regreso a la que es nuestra Sede Canónica, tras el tiempo transcurrido fuera de ella.

Como cada año, el viernes 11 de abril, conocido como Viernes de Dolores, se celebró la Misa Preparatoria para la Estación de Penitencia, conforme a lo dispuesto en nuestras Reglas. La celebración fue oficiada por el Rvdo. P. D. Ginés González de la Bandera Romero, Director Espiritual de la Hermandad y Párroco de la Real Parroquia de Omnim Sanctorum.

Al inicio de la celebración tuvo lugar la jura de Reglas de veintiséis nuevos hermanos, quienes se incorporan así plenamente a la vida de la Hermandad, asumiendo el compromiso que ello conlleva.

Una vez finalizada la Santa Misa, y como viene siendo tradición, el Ilustre Colegio de Procuradores de Sevilla hizo entrega del bastón de mando para que sea portado por Nuestra Señora del Carmen en sus Misterios Dolorosos en su paso de palio durante la Estación de Penitencia.

El Domingo de Ramos, 13 de abril, nuestra Hermandad participó en la tradicional Misa de Palmas celebrada en la Iglesia Parroquial de Omnim Sanctorum. La celebración dio comienzo con la Solemne bendición de las palmas, iniciándose posteriormente la procesión por las calles de nuestra feligresía, en la que hermanos

y fieles acompañaron este acto que marca el inicio de la Semana Santa, culminando con la celebración de la Santa Misa en el interior del templo.

El miércoles 16 de abril, nuestra Hermandad realizó Estación de Penitencia a la Santa Iglesia Catedral, llevando a cabo su anual testimonio público conforme a lo establecido en nuestras Reglas. La jornada transcurrió con normalidad, destacando la participación y el compromiso de nuestros hermanos, que acompañaron a nuestros Sagrados Titulares a lo largo del recorrido, contribuyendo al buen desarrollo de la Estación de Penitencia y al adecuado discurrir de la cofradía.

Los días 17, 18 y 19 de abril, y como es tradición, la Hermandad asistió al Triduo Pascual celebrado en la Real Parroquia de Omnium Sanctorum, participando corporativamente en las distintas celebraciones litúrgicas propias de estos días.

El día 19 de junio, nuestra Hermandad estuvo presente en la Solemne Procesión del Corpus Christi de Sevilla, participando corporativamente y contando con una amplia representación de hermanos, que acompañaron y dieron público testimonio de la presencia de la Hermandad en esta celebración tan señalada para la ciudad y para la Iglesia.

El día 16 de julio, con motivo de la festividad litúrgica de Nuestra Sagrada Titular, se celebró la Santa Misa en su honor, presidida por el Rvdo. P. D. Javier Martínez Naranjo. Durante la celebración tuvo lugar la imposición del escapulario a todos aquellos hermanos y devotos que así lo desearon. El escapulario constituye un signo de devoción mariana, mediante el cual quienes lo reciben expresan su deseo de vivir la fe siguiendo el ejemplo de María y su entrega confiada a Dios.

Esta devoción tiene su origen en la tradición carmelita, que recuerda la aparición de la Virgen del Carmen a San Simón Stock el 16 de julio de 1251, a quien, al entregarle el Santo Escapulario, dirigió las palabras: «Este será el privilegio para ti y para todos los carmelitas; quien muriere con él no padecerá el fuego eterno».

Al finalizar la Santa Misa, tuvo lugar el acto de entrega de diplomas a los diecinueve hermanos que celebraban su vigésimo quinto aniversario como miembros de nuestra corporación, como reconocimiento a su dedicación, constancia y compromiso con la Hermandad a lo largo de estos años.

El día 10 de septiembre, nuestra Hermandad celebró la Solemne Función de Gloria en honor de nuestra Sagrada Titular Letífica, Maravillas de María, presidida por el Rvdo. P. D. Javier Sancho León y concelebrada junto a nuestro Director Espiritual, Rvdo. P. D. Ginés González de la Bandera Romero, celebrándose la Santa Misa en su honor y congregando a hermanos y fieles que participaron en este culto dedicado a la Santísima Virgen, dando así comienzo al mes de septiembre en la vida de Hermandad.

Un año más, nuestra Hermandad conmemoró el aniversario de hermanamiento con la Archicofradía del Carmen del Santo Ángel, celebrándose para ello una Santa Misa el día 14 de noviembre en la Iglesia Conventual del Santo Ángel, reafirmando así los lazos de unión y fraternidad que mantienen ambas corporaciones.

Cerramos el ejercicio con la celebración del Solemne Triduo en honor de Nuestra Señora del Carmen en sus Misterios Dolorosos, celebrado durante los días 27, 28 y 29 de noviembre, estando la predicación a cargo del Rvdo. P. Fray Anthony Flores Vanegas, O. Carm.

Durante la celebración del tercer día de Triduo, el sábado 29 de noviembre, tuvo lugar la última jura de hermanos del año, en la que treinta y tres hermanos realizaron la jura de nuestras Santas Reglas, incorporándose plenamente a la vida de la Hermandad.

Como culminación de estos cultos, el domingo 30 de noviembre tuvo lugar la Función Solemne en honor de nuestra Amantísima Titular, presidida por nuestro Director Espiritual, el Rvdo. Sr. D. Ginés González de la Bandera Romero.

A lo largo de todo el curso, nuestra Hermandad ha celebrado la Misa de Hermandad los últimos miércoles de cada mes, exceptuando aquellas ocasiones en las que, por necesidades parroquiales o por motivos climatológicos, no ha sido posible su celebración.

Del mismo modo, la Hermandad ha colaborado en la preparación de las Misas dominicales parroquiales que le han sido asignadas, contribuyendo de esta manera a la vida litúrgica de nuestra Parroquia y reforzando los vínculos de colaboración con la comunidad parroquial.

Durante el presente ejercicio, nuestra Hermandad ha podido celebrar la totalidad de sus cultos conforme a lo establecido en nuestras Reglas, permitiendo así el normal desarrollo de la vida de Hermandad. Asimismo, se ha apreciado un crecimiento en la afluencia y participación a lo largo del año, hecho que valoramos de manera positiva.

La Hermandad desea expresar su sincero agradecimiento a todos aquellos hermanos y colaboradores que, con su asistencia, dedicación y trabajo, han hecho posible que cada uno de nuestros cultos se haya desarrollado con la dignidad y solemnidad que merecen nuestros Sagrados Titulares.

ESTACIÓN DE PENITENCIA

A las 9 horas se abrían las puertas de la Real Parroquia de Omníum Sanctorum, que poco a poco fue llenándose de fieles para contemplar a las Sagradas Imágenes en sus pasos, que, como en los últimos años, se encontraban situados ante el Altar Mayor.

A las 9:30 horas recibimos la tradicional visita del Sr. Arzobispo de Sevilla, Monseñor D. José Ángel Saiz Meneses, acompañado por miembros del Consejo General de Hermandades y Cofradías de la ciudad.

Durante la mañana se recibieron numerosas visitas de Hermandades, tanto del barrio como de aquellas con las que se mantiene una especial vinculación, así como de distintas autoridades y personalidades.

Preparación de la estación de penitencia

Pasadas las 12 horas se cerró la Parroquia y se dispuso todo para la Estación de Penitencia.

La tarde del Martes Santo un gran grupo de diputados, auxiliares y colaboradores acudieron a la Parroquia para proceder a la instalación de cartelería de los tramos y resto de preparativos necesarios.

Como resultado de las normas aprobadas por la Junta de Gobierno y según viene siendo habitual desde hace unos años, el acceso al templo ha estado limitado exclusivamente a los Hermanos y costaleros que participan en el cortejo procesional, así como al personal auxiliar de la cofradía autorizado expresamente por el D.M.G, y de una persona mayor de edad para el auxilio de cada uno de los Hermanos nazarenos menores de 8 años y aquellos otros que lo precisen por razón de enfermedad o minusvalía. Al templo accedieron igualmente los invitados acreditados.

Este año al igual que los anteriores se pospuso el acceso de los costaleros al templo a las 14:50 horas en el caso de los del Señor y a las 15 horas en el caso de la Virgen.

A las 13:30 horas se abrieron las puertas para el acceso de los hermanos, reseñar que desde las 12 horas ya había nazarenos con el hábito esperando para acceder al Templo.

El acceso a la Parroquia se llevó a cabo como en los últimos años exclusivamente por la puerta de Peris Mencheta, incluido costaleros, acólitos y personal auxiliar de la Cofradía, realizándose el control por auxiliares debidamente acreditados, de los Hermanos Nazarenos, acompañantes de menores de 8 años, invitados de Protocolo, y representaciones. Se dispusieron vallas que permitieron una mejor organización del acceso.

En lo positivo, señalar la puntualidad del cuerpo de diputados y auxiliares lo que contribuyó, al contar todos con el tiempo adecuado, a una mejor organización de los tramos.

Como novedad, este año, los acólitos se dispusieron en la parte trasera del altar Mayor, donde se revistieron y prepararon para la estación de penitencia. Por su

parte, los monaguillos fueron citados a las 14 horas en Casa-Hermandad. Se desplazaron a la parroquia a las 15:15 horas.

A la formación de la Cofradía se produjeron 51 ausencias, siendo algunas de ellas informadas con anterioridad por razón de enfermedad y otras posteriormente. No obstante, y en la mayoría de los casos no se cuenta con información que justifique la ausencia.

A las 14:20 horas se procedió a la lectura de los oportunos rezos y moniciones, tras los cuales se administró la Sagrada Comunión a los hermanos por nuestros hermanos sacerdotes y por el Director Espiritual.

La cofradía se organiza siguiendo las pautas establecidas previamente y se abren las puertas de Omnia Sanctorum, a las 14.55 horas.

Itinerario de ida

El discurrir de la Cofradía en la salida fue fluído y sin incidencias destacables

Durante el tránsito por la Alameda contamos con un punto de agua de Emasesa.

Carrera oficial

La Hermandad pidió la venia en Campana a las 16:37 horas, seis minutos antes del horario fijado, según estaba consensuado con el Delegado de Día.

En la Catedral la meditación corrió a cargo de nuestros Hnos. Pbro. D. Félix Casanova Lobo y D. Javier Martínez Naranjo.

Itinerario de regreso

La cofradía salió con buen ritmo de la Catedral, y gracias a las fuerzas de orden público se pudo abrir paso en Cuesta del Bacalao y Francos.

En toda la zona del recorrido de vuelta, y de manera especial en el Salvador y la Encarnación hubo mucha público, siendo necesaria la presencia policial, que ayudó al transito de los nazarenos, sin conseguirlo del todo en la zona de la Encarnación al irse con la Cruz de Guía en lugar de hacerlo en el sitio solicitado de calle Imagen..

Las Hermanas de la Cruz recibieron a la Cofradía en el Convento del mismo nombre, interpretando al Señor y a la Stma. Virgen diversos cantos.

Ambos pasos se pararon ante el Convento del Espíritu Santo, desde donde sus religiosas cantaron y rezaron a nuestros Titulares.

La Hermandad de la Amargura tenía abiertas sus puertas y representación de su Junta al paso de la Cofradía.

La Hermandad de Montesión nos recibió como es tradicional siendo presentado el paso de la Stma. Virgen y realizando una ofrenda floral.

No se dio incidencia alguna más, haciendo su entrada la Cruz de Guía a las 22:50 horas, entrando el paso del Señor de la Paz a las 23:25 horas, entrando Nuestra Señora del Carmen a las 00.10 horas del Jueves Santo. Prácticamente el 100% del cuerpo de nazarenos realizó completa la estación de penitencia.

El informe completo del Diputado Mayor de Gobierno se adjunta como anexo al presente documento.

VIDA DE HERMANDAD

Durante el año 2025, nuestra Hermandad ha celebrado diversas jornadas de convivencia en nuestra Casa de Hermandad, contribuyendo al fortalecimiento de los lazos de fraternidad entre todos nuestros hermanos. Estos encuentros han permitido estrechar vínculos, compartir momentos de convivencia y reforzar el espíritu de unidad que caracteriza a nuestra corporación.

A continuación, se detallan los principales actos y actividades en los que nuestra Hermandad ha tenido participación o cuya organización ha llevado a cabo a lo largo de este último ejercicio.

Con motivo de la celebración del Solemne Quinario y de la Función Principal de Instituto, la Hermandad celebró el tradicional almuerzo de hermandad el domingo 2 de marzo en el compás de la Iglesia de los Terceros, cedido amablemente por la Hermandad de la Sagrada Cena para la celebración de este encuentro. El almuerzo reunió a alrededor de sesenta hermanos, que pudieron disfrutar de una jornada de convivencia.

Durante las semanas de reparto de papeletas de sitio, celebradas en dos ocasiones este año, una con motivo del traslado a la Real Parroquia de Omnium Sanctorum y otra para la expedición de papeletas del Miércoles Santo, permaneció abierto el bar de la Casa de Hermandad. La gestión del mismo estuvo a cargo de distintos grupos de nuestra corporación, entre ellos el Taller de Túnica, los organizadores de la petalá que se realiza el Miércoles Santo a la salida de nuestra Parroquia a Ntra. Señora del Carmen en sus Misterios Dolorosos, y el Grupo Joven.

Los fondos recaudados fueron destinados a sus respectivas iniciativas, agradeciendo la Hermandad a todos ellos su implicación y contribución, que permiten dar vida a nuestra Casa de Hermandad y fomentar la convivencia entre los hermanos.

Asimismo, coincidiendo con los ensayos de las cuadrillas de costaleros del paso de misterio y del paso de palio, permaneció abierto el bar de la Casa de Hermandad,

favoreciendo así la convivencia entre hermanos y participantes, y contribuyendo al ambiente de hermandad durante estas jornadas preparatorias.

Este año, y como viene siendo tradición en los últimos años, el día 29 de marzo se celebró la Tapa Solidaria en el Colegio SAFA, destinándose los fondos recaudados a las obras asistenciales de la Hermandad. Se trata de un encuentro gastronómico y de convivencia en el que los grupos participantes presentan un plato o postre para su valoración por un jurado, otorgándose un premio de 150 euros a la mejor tapa.

La jornada dio comienzo con la celebración de una *HolyQuedada*, que incluyó intercambio de cromos, sorteos y concursos, contribuyendo a la participación de hermanos y asistentes de todas las edades.

Asimismo, para amenizar el día, se contó con la participación de la Agrupación Musical Nuestro Padre Jesús de la Redención, la Banda de Cornetas y Tambores Jesús Nazareno de Huelva, la Agrupación Musical Nuestra Señora de la Encarnación, la Agrupación Musical María Santísima del Rocío y la Agrupación Musical Virgen de los Reyes (Juvenil).

La Hermandad desea expresar su más sincero agradecimiento a todos los participantes, miembros del jurado, organizadores, patrocinadores, formaciones musicales y voluntarios que, con su colaboración y esfuerzo hicieron posible el desarrollo de esta jornada solidaria.

Una vez finalizada la Semana Santa, el día 25 de abril se celebró la Misa de Acción de Gracias, en la que la Hermandad se reunió para dar gracias por el desarrollo de la Estación de Penitencia y por los días vividos durante la Semana Santa.

El lunes 19 de mayo, nuestra Hermandad recibió a nuestros hermanos del Miércoles Santo con motivo de la tradicional convivencia de la jornada, que se celebró en la Real Parroquia de Omníum Sanctorum, continuando posteriormente con un encuentro en nuestra Casa de Hermandad. El encuentro contó con una notable afluencia de hermanos que asistieron y participaron en esta jornada.

Con motivo de la celebración del Año de la Esperanza, nuestra Hermandad realizó Jubileo en la Basílica de Santa María de la Esperanza Macarena, participando un grupo de hermanos en este acto jubilar. Durante la jornada, los asistentes pudieron ganar el Jubileo, cumpliendo con las disposiciones establecidas por la Iglesia.

Asimismo, el 20 de septiembre celebramos una convivencia con la Hermandad de los Servitas, comenzando la jornada con la celebración de la Santa Misa y continuando posteriormente con una convivencia entre hermanos de ambas corporaciones. Todo lo recaudado durante dicha jornada fue destinado íntegramente a las obras de caridad, contribuyendo así a la labor asistencial que ambas hermandades desarrollan.

Con motivo de la celebración del Año de la Esperanza, nuestra Hermandad realizó el pasado 27 de septiembre el Jubileo a la Basílica de Santa María de la Esperanza,

participando un grupo de hermanos en este acto jubilar. Durante la jornada, los asistentes pudieron cumplir con los requisitos establecidos por la Iglesia para la obtención del Jubileo

Durante todo el año, nuestra Casa de Hermandad ha mantenido una actividad constante, contando con vida casi diaria gracias al esfuerzo, la dedicación y la participación de nuestros hermanos. Este espacio continúa siendo un lugar de encuentro y convivencia, donde se desarrollan distintas actividades y donde muchos hermanos colaboran de manera desinteresada, contribuyendo al mantenimiento y al buen funcionamiento de la vida diaria de la Hermandad.

REPRESENTACIONES (HERMANDADES)

Como es habitual, las representaciones de nuestra Hermandad a lo largo del año han sido numerosas, destacando la asistencia del Hermano Mayor, el Teniente de Hermano Mayor y los Consiliarios a las Funciones Principales de Instituto de las Hermandades del Miércoles Santo, así como a las de las Hermandades de nuestra Parroquia. Asimismo, la Hermandad ha estado presente en los cultos de las Hermandades de nuestro barrio, así como en aquellos de otras corporaciones con las que nos une una especial relación de cercanía.

Asimismo, participamos en la Función Parroquial de *Omnium Sanctorum*, celebrada el día 1 de noviembre. Del mismo modo, y como cada primer viernes de marzo, nuestra Hermandad tuvo el honor de asistir al Vía Crucis de la Pía Unión, acto que mantiene viva una antigua tradición penitencial vinculada a los orígenes de las primeras cofradías de la ciudad de Sevilla.

Con motivo de la Semana Santa, el Domingo de Ramos nuestra Hermandad estuvo representada en nuestra Parroquia para recibir a la Hermandad de la Hiniesta, así como a la Hermandad de la Macarena a su paso por la misma. Asimismo, y como viene siendo habitual, una representación de la Hermandad participó en la salida procesional de la Hermandad del Santo Entierro.

Igualmente, y como es tradición durante la Semana Santa, se realizaron visitas y ofrendas florales a las Hermandades de la Amargura, la Hiniesta, la Sagrada Cena, la Redención, los Javieres, Montesión, la Esperanza de Triana, los Servitas y la Resurrección, con el fin de desearles una fructífera Estación de Penitencia.

Como cada año, durante el mes de julio, nuestra Hermandad acompañó en sus salidas procesionales a la Archicofradía del Carmen del Santo Ángel, al Carmen de Calatrava y al Carmen de San Gil.

Asimismo, el día 9 de noviembre, nuestra Hermandad acompañó a nuestros hermanos de la Hermandad de la Reina de Todos los Santos, tanto en la Función Principal de Instituto celebrada en la Real Parroquia de Omníum Sanctorum como en la salida procesional que tuvo lugar en esa misma jornada.

El día 12 de octubre, con motivo de la Misión de la Esperanza, nuestra Hermandad acompañó a la Hermandad de la Esperanza de Triana en el traslado de Nuestra Señora de la Esperanza, participando en este acto extraordinario y teniendo el honor de portar las andas de la Santísima Virgen durante parte del recorrido. Asimismo, la Hermandad estuvo presente en el Solemne Pontifical celebrado en la Santa Iglesia Catedral con motivo de dicha misión.

Durante el presente ejercicio, la Hermandad ha atendido las distintas invitaciones recibidas para asistir a representaciones, Funciones y tomas de posesión de Juntas de Gobierno, siempre que el calendario de actos propios ha permitido su asistencia, manteniendo así una relación cercana y constante con las Hermandades que tienen a bien contar con nuestra presencia.

FORMACIÓN

Durante el presente curso, nuestra Hermandad ha retomado el apartado formativo, iniciando un ciclo de formación impartido por nuestro Director Espiritual, el Rvdo. P. D. Ginés González de la Bandera Romero, orientado a profundizar en el conocimiento y vivencia de nuestra fe cristiana.

A lo largo de las distintas sesiones celebradas, se han abordado diversos aspectos fundamentales de la formación cristiana, tratando temas esenciales como los sacramentos, la Resurrección de Nuestro Señor, centro de la fe y fundamento de la esperanza cristiana, la figura de la Santísima Virgen María y el ejemplo de vida de los santos como modelos de entrega y seguimiento de Cristo, así como la moral cristiana, reflexionando sobre la importancia de vivir la fe en la vida cotidiana, desde el compromiso personal, la caridad y el testimonio coherente con los valores del Evangelio.

Estas sesiones nos han ayudado a profundizar en nuestros conocimientos, favoreciendo la reflexión personal y el crecimiento espiritual de los hermanos asistentes.

CARIDAD

La caridad es uno de los pilares fundamentales de nuestra Hermandad, y cada año trabajamos con dedicación y esmero para seguir mejorando nuestra labor solidaria.

La generosidad y el compromiso de nuestros hermanos son esenciales para poder atender las diversas necesidades que surgen en nuestra comunidad. Con el esfuerzo de todos, buscamos dar respuesta a nuevas situaciones, garantizando que la caridad continúe siendo una seña de identidad de nuestra Hermandad.

Gracias a la labor constante de nuestra Diputación de Caridad, este año hemos continuado prestando apoyo a quienes más lo necesitan. A través de distintas iniciativas, hemos contribuido a cubrir necesidades básicas, incluyendo el pago de recibos de luz, la entrega de pequeñas ayudas económicas y la colaboración directa con familias que atraviesan momentos de dificultad, procurando siempre ofrecer una respuesta cercana.

Igualmente, se han destinado fondos procedentes de distintas actividades organizadas por la Hermandad a nuestras obras asistenciales, permitiendo ampliar el alcance de estas ayudas y atender nuevas solicitudes que han ido surgiendo a lo largo del año. Del mismo modo, se ha mantenido la colaboración con entidades y proyectos sociales de nuestro entorno, contribuyendo así a una acción caritativa continuada y comprometida.

Economato Fundación Casco Antiguo

Durante el presente ejercicio, el Economato Fundación Casco Antiguo ha continuado siendo una de las principales obras sociales de nuestra Hermandad, gracias a la inestimable colaboración desinteresada y generosa de los voluntarios que, con su dedicación y esfuerzo, hacen posible el correcto funcionamiento de esta iniciativa. Su labor, desarrollada en distintas tareas organizativas y de atención, permite que el economato pueda atender de manera eficaz las necesidades de sus beneficiarios.

Gracias a este trabajo constante, el economato continúa siendo un importante apoyo para numerosas familias de nuestro entorno. De manera especial, los hermanos de nuestra Hermandad que cuentan con acceso al mismo mediante la asignación de carnets encuentran en esta iniciativa una ayuda fundamental para aliviar las necesidades familiares, especialmente en momentos de mayor dificultad.

Asimismo, durante el año se han celebrado reuniones periódicas entre los diputados de Caridad y los voluntarios del economato, con el objetivo de mantener informado al equipo sobre la situación económica del mismo y estudiar posibles mejoras que contribuyan a su buen funcionamiento, procurando así seguir ofreciendo un servicio digno y eficaz a quienes más lo necesitan.

Donaciones y Visitas a los Conventos

En el presente ejercicio, la Hermandad ha continuado desarrollando su compromiso solidario y asistencial, prestando su colaboración activa a diversos conventos y entidades de carácter social. De este modo, se ha mantenido el apoyo al convento

de las Religiosas Filipenses Hijas de María Dolorosa, en el Convento de Santa Isabel, donde se han entregado ayudas destinadas a cubrir sus necesidades más inmediatas. Igualmente, la Hermandad ha estado presente en el Hospital del Pozo Santo y en el Convento de Santa Ana, contribuyendo mediante donaciones que ayudan al sostenimiento de la labor diaria que en ellos se realiza.

Asimismo, nuestra acción caritativa se ha extendido a la Cáritas Parroquial, al Comedor Social de San Juan de Dios y a la asociación Red Madre, destinando recursos para atender a las personas más vulnerables. Esta colaboración ha consistido principalmente en la entrega de alimentos, así como en la aportación de otros bienes de primera necesidad, tales como pañales, material ortopédico y de movilidad, ropa, productos de aseo e higiene personal y artículos de enfermería, entre otros.

A lo largo del año, la Hermandad continúa esforzándose por identificar y dar respuesta a nuevas necesidades, consolidando su presencia en estos ámbitos de ayuda y servicio. Este compromiso constante con quienes atraviesan momentos de dificultad forma parte esencial de la misión de nuestra Hermandad, siendo cada aportación de nuestros hermanos una muestra del espíritu de generosidad y entrega que nos caracteriza.

Campaña de Navidad

La campaña navideña de 2025 volvió a poner de manifiesto el compromiso y la generosidad de nuestra Hermandad. Como cada año, la recogida de alimentos se llevó a cabo en seis supermercados repartidos por distintos puntos de Sevilla, contando con la colaboración de numerosos voluntarios que participaron activamente en las labores de recogida.

Gracias a la generosidad de todas las personas que quisieron sumarse a esta iniciativa, se logró reunir alimentos no perecederos y artículos de primera necesidad, lo que ha permitido atender en esta campaña de Navidad las necesidades de conventos y asociaciones que habitualmente solicitan nuestra ayuda, pudiendo así continuar desarrollando nuestra labor asistencial.

El mismo día de la recogida se procedió, en nuestra Casa de Hermandad, a la organización y distribución de todo lo recaudado, atendiendo a las necesidades específicas de cada convento. Posteriormente, en los días siguientes, se realizó el reparto de los alimentos y artículos recogidos, permitiendo que la ayuda llegase de manera rápida y eficaz a sus destinatarios.

Cestas de Navidad

Un año más, la Fundación MAS colaboró con nuestra Hermandad, como viene siendo habitual, proporcionando las cestas de Navidad que posteriormente fueron repartidas entre distintas familias de nuestra Parroquia y otras vinculadas a la Hermandad que atravesaban momentos de especial necesidad, alcanzándose en este ejercicio la entrega de 40 cestas.

Las cestas contenían alimentos no perecederos, artículos de primera necesidad y otros productos propios de las fechas navideñas, destinados a cubrir necesidades básicas de las familias beneficiarias durante este periodo.

Cartero Real

Un año más, nuestra Hermandad visitó la Residencia de San Juan de Dios con la tradicional presencia de nuestro Cartero Real, en esta ocasión por N.H.D. Ismael Merón Bernal, compartiendo una jornada con los residentes y haciendo entrega de detalles. La visita contó además con la participación de un coro que amenizó el encuentro con la interpretación de villancicos, contribuyendo al ambiente propio de estas fechas y manteniendo así esta iniciativa que cada año forma parte de nuestras actividades navideñas.

Lucha contra el cáncer

A lo largo de este periodo, nuestra Hermandad ha continuado con su valiosa colaboración con la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), participando activamente en las cuestaciones y ofreciendo apoyo en todas las áreas que la organización requiera. Este compromiso con la lucha contra el cáncer es una manifestación de nuestra solidaridad con aquellos que enfrentan esta dura enfermedad, así como de nuestra voluntad de contribuir en la mejora de su calidad de vida.

Nuestra implicación no se limita a las cuestaciones, sino que también hemos estado presentes en diversas iniciativas y programas que la AECC pone en marcha durante el año. Esta colaboración se extiende a las áreas que la Asociación identifica como prioritarias para la atención integral de los enfermos y sus familias, reafirmando así nuestro compromiso en la lucha contra esta enfermedad.

GRUPO JOVEN

La juventud sigue siendo un pilar fundamental en el desarrollo y crecimiento de nuestra Hermandad. A lo largo del año, nuestros jóvenes no solo participan en las actividades litúrgicas y formativas, sino que también se involucran activamente en la organización y ejecución de eventos, mostrando un compromiso profundo con su Hermandad.

La juventud ha estado presente de manera activa en la vida diaria de nuestra Hermandad, participando en todo lo que ha sido requerida su colaboración. A lo largo del año han asistido a los distintos cultos celebrados, dedicando especialmente a ellos las intenciones en una jornada del Solemne Quinario en honor a Nuestro Padre Jesús de la Paz y del Solemne Triduo en honor a Ntra. Sra. del Carmen en sus Misterios Dolorosos, contando además con la asistencia de numerosos jóvenes de otras Hermandades, celebrándose posteriormente una convivencia en nuestra Casa de Hermandad.

Del mismo modo, la juventud ha continuado plenamente implicada en el quehacer cotidiano de la Hermandad, contribuyendo de manera generosa y constante en distintas tareas. Gracias a la colaboración de varios jóvenes, se ha posibilitado la apertura del bar de la Casa de Hermandad en diversos días durante la celebración de los cultos, así como a lo largo de la semana de reparto de papeletas, favoreciendo la convivencia entre hermanos.

Cabe destacar igualmente su destacada participación durante la celebración de la Tapa Solidaria, donde un numeroso grupo de jóvenes colaboró activamente tanto en el servicio de barra como en la organización y desarrollo del evento, mostrando una vez más su disponibilidad y compromiso con la Hermandad.

Asimismo, los jóvenes han colaborado de forma constante en las labores de priostía, durante la semana de reparto de papeletas, así como en la organización de los besamanos y besapiés de nuestros Sagrados Titulares. Del mismo modo, han participado en diversas representaciones, entre ellas la tradicional salida procesional del Milagroso Niño Jesús de Praga, así como en torneos deportivos, convivencias con otras Hermandades y en la campaña anual de recogida de alimentos.

Igualmente, y de manera conjunta con la Diputación de Cultos, se han desarrollado distintas sesiones formativas dirigidas específicamente a los más jóvenes, impartidas por nuestro Director Espiritual, contribuyendo así a su formación.

CULTOS

En el ámbito de los cultos, la Hermandad cuenta con un nutrido grupo de jóvenes de distintas edades que participan de manera activa y constante en los mismos, siendo motivo de especial satisfacción comprobar cómo cada año se incorporan nuevos miembros.

A lo largo de todo el curso se han desarrollado reuniones periódicas, encuentros de convivencia, sesiones formativas y ensayos, con el propósito de seguir profundizando en la preparación de los cultos y en la adecuada participación en los

mismos. Estas iniciativas han permitido fortalecer la formación litúrgica y espiritual de los jóvenes, así como fomentar el sentido de responsabilidad.

ESTRENOS Y DONACIONES

Dentro del capítulo de estrenos y donaciones del presente ejercicio, la Hermandad ha visto enriquecido su patrimonio gracias a la generosidad de sus hermanos, que ha querido engrandecer el ajuar de nuestros Sagrados Titulares con la entrega de:

Pañuelo de Encaje: Se incorpora un pañuelo de mano confeccionado en encaje fino con un delicado diseño floral y ornamentación, para Nuestra Señora del Carmen en sus Misterios Dolorosos.

Broche de Pecho en Pedrería: Se trata de una pieza de joyería de diseño clásico centrada por un gran cabujón en color celeste, para Nuestra Señora del Carmen en sus Misterios Dolorosos.

Juego de Gemelos: Pareja de gemelos realizados en plata de primera ley para Nuestro Padre Jesús de la Paz.

ALTAS Y BAJAS

En el año 2025, nuestra Hermandad ha experimentado un notable crecimiento en el número de hermanos, registrándose un total de 117 nuevas altas. Por otro lado, se contabilizaron 16 bajas, lo que ha permitido cerrar el ejercicio con un total de 1.761 hermanos.

Este incremento continúa reflejando el compromiso y el trabajo que la Hermandad viene desarrollando en los últimos años, así como la implicación y cercanía de sus hermanos con la vida corporativa.

CABILDOS

Durante el presente curso se han celebrado un total de once Cabildos de Oficiales Ordinarios, en los que se han tratado y gestionado los distintos asuntos propios de la vida y funcionamiento de la Hermandad.

Asimismo, el Cabildo General de Hermanos tuvo lugar el día 7 de marzo, en el que se presentó y aprobó el balance de cuentas, así como el presupuesto correspondiente al año natural.

Igualmente, el día 7 de noviembre se celebró Cabildo General Extraordinario, en el que se presentó el diagnóstico del estado de conservación de las Sagradas Imágenes, así como la propuesta de intervención conservativa y restauración. Dicha propuesta fue aprobada por los hermanos presentes, estableciéndose que la intervención sobre Nuestra Señora del Carmen en sus Misterios Dolorosos se llevaría a cabo una vez finalizados sus cultos del mes de noviembre, mientras que la correspondiente a Nuestro Padre Jesús de la Paz se realizaría tras la finalización de la Semana Santa.

Finalmente, el presente ejercicio estuvo marcado por la triste noticia del fallecimiento de Su Santidad el Papa Francisco, acaecido el día 21 de abril de 2025. Nuestra Hermandad se unió al dolor de toda la Iglesia universal, elevando oraciones por su eterno descanso y agradeciendo su pontificado, guiado por su constante llamada a la fe, a la caridad y a la cercanía con los más necesitados.

Tras el cónclave celebrado en la Ciudad del Vaticano, el día 8 de mayo de 2025 fue elegido como Sumo Pontífice el cardenal Robert Francis Prevost, quien ha adoptado el nombre de León XIV.

Desde esta Hermandad, elevamos nuestras preces a nuestros Sagrados Titulares para que guíen y protejan al Papa León XIV en su misión al frente de la Iglesia, pidiendo que su ministerio sea fecundo y camine siempre bajo la luz del Espíritu Santo.

En Sevilla, a 31 de diciembre de 2025